

LOCALES**Stop VIH graba video de prevención contra el Sida**

Con un concepto "fresco y muy minimalista", la organización Stop VIH, inició la grabación del video "Stop" para prevenir el Sida en la región insular.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la fundación, señaló que para su realización fue escogido el centro comercial La Vela como locación por su concepto moderno y actual. El video se centra en un chico que va por la calle en un ambiente "limpio, seguro, casi utópico, donde llevamos con nosotros nuestra información y hemos aceptado que esté al alcance de todos; ve a una chica que le interesa y desde su estado disponible accede a su información personal tipo perfil, en la que sale su estado de salud y que tiene Sida".

Los jóvenes se acercan y posteriormente la imagen se desvanece, apareciendo un mensaje que dice: "Llévala a la playa y no le compres chocolates, usa condón". Rodríguez señaló que la idea es profundizar la prevención y concienciar a la población sobre esta enfermedad. La producción y supervisión general estuvo a cargo de Stop VIH, dirección de Asteoride y maquillaje de MAC Cosmetic, Yakaly Di Roma Photography, en la asistencia de producción. El video será transmitido posteriormente a través de Cines Unidos en la Isla. Rodríguez explicó que llevarán la mayor cantidad de copias posibles a Viena en el mes de julio, donde la fundación participará en la conferencia mundial de la lucha contra el Sida, en la modalidad de póster y mejor programa de prevención escolar. **JKG**



Jhonatan Rodríguez, director de Stop VIH. FOTO ROBERTO ALMEIDA.